

Saisonauftritt für Nachwuchsschwimmer des SV Lohhof

Am Sonntag, den 12. Oktober 2025 starteten 10 Kinder aus der Nachwuchsgruppe der SV Lohhof Schwimmabteilung die neue Saison im Südwestbad Ingolstadt. Beim 5. Ingolstädter Nachwuchsschwimmfest waren 18 Vereine aus Bayern vertreten, die mit ca. 375 Schwimmerinnen und Schwimmern über 1700 Starts absolvierten.

Für die Nachwuchsgruppe starteten folgende Schwimmerinnen: Lara Grunwald (Jhg. 2016), Lena Hochstatter (Jhg. 2017), Yuna Keller (Jhg. 2016), Celine Aurelie Koch (Jhg. 2017), Lena Rauschmayr (Jhg. 2017), Maya Schönhofer (Jhg. 2016), Hannah Lucia Uhlig (Jhg. 2015) und Shuyu Zhang (Jhg. 2016). Bei den Schwimmern sprangen Moritz Bergmann (Jhg. 2017) und Andrii Savchuk (Jhg. 2016) ins Wasser.

Das Wettkampfprogramm, welches die Kinder mit mindestens 5 Starts bewältigten, bestand unter anderem aus den 50 m und 100 m Strecken (Schmetterling, Rücken, Brust und Freistil und 100 m Lagen) sowie vereinzelt geschwommenen 200 m Brust und Freistil.

Über viele Strecken und bei ausnahmslos allen SV Lohhof Aktiven wurden neue Bestzeiten erzielt. Andrii Savchuk, Yuna Keller, Celine Aurelie Koch und Lena Rauschmayr durften sich außerdem über Medaillen freuen. Ebenfalls sicherten sich die Vier bereits einige Pflichtzeiten für die anstehenden Oberbayerischen Kurzbahnmeisterschaften im November.

Besonderer Höhepunkt des Tages und ein schönes Teamevent waren die 4 x 50 m Freistil Staffeln mit Celine Aurelie Koch, Lena Hochstatter, Moritz Bergmann und Lena Rauschmayr (alle Jahrgang 2017) und der 2015/2016er Staffel mit Shuyu Zhang, Hannah Lucia Uhlig, Andrii Savchuk und Lara Grunwald.

Die Trainerinnen Evelin Laux und Lea Wommelsdorf freuten sich über den gelungenen Saisonstart und blicken zuversichtlich auf die kommende Hallenbadsaison.

Ein herzliches Dankeschön geht an unseren Kampfrichter Martin Hochstatter.

Autor: Monika Lettner

